



北海道支部だより

2024年8月号 Vol. 24-1

令和6年度・第33回 環境測定分析技術研究会発表会開催報告 @支部事務局

北環協、日環協北海道支部の年次事業として開催されております「環境測定技術研究会発表会」は平成4年に始まり、今年度で33回目となりました。今年度も会場参加とWeb参加を合わせたWeb方式での開催となりました。会場参加53名、Web参加25名の皆様にご参加いただき、無事開催することができました。

☆第33回 環境測定分析技術研究会発表会 プログラム

- 開催日：令和6年 7月26日(金) 15:00～
- 場所：札幌サンプラザホテル（札幌市北区）
- 参加状況：発表会参加 53名(事業所、関係者含む)

【発表内容】

発表テーマ	発表者	所属
「臭気測定における臭気指数と悪臭物質濃度の比較事例」	中谷 朋美 氏	株式会社環境リサーチ
「労働安全衛生法関連法令の改正への当事業所対応について」	稲毛 琢史 氏	株式会社ズコーシャ
「石綿に関する法改正と石綿事前調査について」	高橋 龍之進 氏	株式会社コンストラクションサポート藤井
「分析初心者が行ったPT/GC/MSの精度管理の過程」	玉津 聖 氏	株式会社北開水工コンサルタント

今年度の発表会は冒頭に記したとおり多くの参加者に恵まれました。近20年ほど本発表会に関わってまいりましたが、知る限りでは最多の人数規模にて執り行うことができました。

改めて感謝申し上げます。

今年度の発表会は比較的若手の皆様にご発表いただいたこともあり、会場は緊張感と初々しさが混ざり合った雰囲気であったように思います。発表のあとは活発な質疑応答があり、発表者にとっては将来に役立つ良い経験と自信につながったものと確信しております。

来年は「2025年度 日環協 環境セミナー全国大会（北海道）」の開催に伴い、本発表会は開催見送りとなります。発表者様に置かれましては、追加データの取得など更なるブラッシュアップを遂げ、来年の全国大会にてご披露いただけることを期待申し上げます。

最後になりますが、お忙しいところ準備をしていただきました発表者の皆様、本発表会にご支援・

ご協力を頂きました会員の皆様、企画運営いただきました北環協事務局、実行委員、運営委員の方々に心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

☆発表会の様子



北海道環境計量証明事業協議会
会長 高橋 徹氏 ご挨拶



(株)環境リサーチ
中谷 朋美氏



(株)ブコーシャ
稲毛 琢史氏



(株) コンストラクションサポート藤井
高橋 龍之進氏



(株)北開水工コンサルタント
玉津 聖氏



会場の様子



座長・司会席



☆交流会会場の様子



(一社)日本環境測定分析協会北海道支部
支部長 柴田 陽介氏 ご挨拶



北海道環境計量証明事業協議会
委員長 佐藤 智行氏 ご挨拶



交流会の様子